



HERBARIUM Gefässpflanzen (Cormophyta) Familie Mathis

Sammlungsinhalt

| | |
|-----------------------------------|--|
| Organismengruppe / Objekte | Gefässpflanzen (Cormophyta) |
| geschätzte Anzahl Proben | 70 |
| geschätzte Anzahl Arten | |
| Kontinent | Europa |
| Land | Schweiz |
| Region | Graubünden, Bündner Rheintal, Albulatal |
| Gemeinde | |
| Sammler | Familie Mathis |
| Sammlungszeitpunkt | 1955-1956 |
| Sammlungszweck | |
| Konservatorischer Zustand | Gut |
| Bemerkungen | Familie Mathis waren die früheren Inhaber der Drogerie am Martinsplatz weitere Unterlagen zum Herbarium Mathis: <ul style="list-style-type: none">• Bildmaterial, Kalender mit Pflanzenmotiven• Leere Herbarbögen und mehrere unbestimmte Belege• „Die phytotherapeutische Welt“ (Nattermann) |

Dokumentation

| | |
|------------------------|-----------------|
| Dokumentation | Genügend |
| Etikettierung | Gut |
| Katalog | Nicht vorhanden |
| Letzte Revision | |
| Publikationen | |

Standort

auf Compactus 1.7, sollte noch ins Herbarium Raeticum integriert werden

Notizen

- Kam am 12.01.2011 ans BNM (Ulrich Schneppat)